EL MERCURIO

20/07/2025 Audiencia: \$2.881.398 Tirada: Vpe pág: \$20.570.976 Difusión: Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación: 320.543 126.654 126.654

14,01%

Sección: Frecuencia: SEMANAL

NACIONAL



Pág: 6

Tras ser acusados de poner en duda la salud mental de Evelyn Matthei:

P. Republicano dice que no "perderán tiempo" en debate con Chile Vamos

El presidente de la colectividad, Arturo Squella, aseguró que no seguirán profundizando las diferencias, ya que ambos "se necesitan", y que hoy los temas urgentes son otros.

J. P. GUZMÁN

Buscando dar por superada la tensa semana con Chile Vamos se pudo ver ayer a la directiva del P. Republicano, quienes aseguraron que no seguirán "profundizando las diferencias" entre la oposición, luego de ser acusados por la candi-data presidencial de la coalición de Chile Vamos, Evelyn Matthei (UDI), de difundir videos en redes sociales, a través de bots, en los que cuestionan su salud mental.

Fue en el marco de la proclamación del abanderado del partido, José Antonio Kast, como la carta del P. Social Cristiano que se les volvió a consultar por la polémica en que se vieron involucrados esta semana, denuncia que ya había de-sestimado el exdiputado el viernes.

"Nosotros no vamos a perder ni un segundo en debates de este esti-lo (...). Estamos enfocados en sacar adelante a Chile de la crisis en la cual nos han situado. Vuelvo a in-



Ayer Kast fue proclamado oficialmente como candidato presidencial del Par tido Social Cristiano en una ceremonia en la sede del ex-Congreso.

sistir, estos debates no van a sacar a Chile de la crisis, pueden generar todos los debates que quieran, pero nosotros nos vamos a enfocar en lo realmente importante", respondió el candidato a La Moneda.

En tanto, el timonel de la colectividad, Arturo Squella, aseguró, en la misma línea, que "la magnitud de la crisis por la cual está atrave-sando Chile no da espacio para mantener este debate frente al país,

particularmente en la vereda de la oposición". Así, advirtió que "para pelear se necesitan dos y nosotros no vamos a ser uno de ellos. No vamos a seguir profundizando las diferencias, tenemos que pensar que nos necesitamos para noviembre y

nos vamos a necesitar después". La noche del viernes, Matthei aceptó las disculpas del candidato a diputado republicano Leandro Kunstmann —quien en su cuenta

de Facebook había hablado de "locura temporal" de la exalcaldesa— y remarcó que "en política no todo vale". "El futuro de Chile está en riesgo y atender las urgencias de los chilenos está por sobre cual-quier cosa", agregó la también ex-

Con todo, la molestia en Chile Vamos aún se podía percibir. En su cuenta de X, el secretario general de la UDI, el diputado Juan Antonio Coloma, reposteó una publicación del director de Criteria, Cristián Valdivieso, quien señala: "Pri-mero el combo, luego la disculpa. Por sincera que sea, no olvide que el pack combo-disculpa es comodín de campañas gansteriles". Por otro lado, ayer Kast durante

su discurso de proclamación destacó el pacto parlamentario entre los nuevos partidos de derecha, que incluye al P. Nacional Libertario. "Sorprendimos porque no espera-mos que llegara el reloj al último segundo", destacó.